



AL MARJAN ISLAND

ВСЁ ВКЛЮЧЕНО. БЕЗ АЛКОГОЛЯ

Информация о тарифе

Добро пожаловать в Pullman Resort Al Marjan Island!

Вот подробная информация о вашем тарифе услуг отдыха.
Мы надеемся, что эта информация поможет вам отлично провести отпуск.

ВСЁ ВКЛЮЧЕНО. БЕЗ АЛКОГОЛЯ

Завтрак, обед и ужин по системе 'Шведский стол' в главном ресторане '**Al Liwan**'.

Понедельник - Пятница

Завтрак с 7:00 до 10:30
Обед с 12:30 до 15:30
Ужин с 19:00 до 22:30

Суббота - Воскресенье

Завтрак с 7:00 до 11:00
Обед с 12:30 до 16:00
Ужин с 19:00 до 23:00

Безалкогольные напитки подаются в ресторанах

Al Liwan | только во время приема пищи,
а также на баре на пляже '**Turtle Beach**' и баре у бассейна '**Infinity**'.

Напитки включают в себя: безалкогольные напитки, черный кофе, чай и воду.

Пожалуйста, имейте в виду, что в план питания не входят закуски.

Наша команда всегда рада предоставить вам необходимую информацию
и приложит все усилия, чтобы сделать ваш отпуск по-настоящему незабываемым.

Условия и положения:

Пакет услуг для гостей начинается с ужина после регистрации заезда в 15:00 в соответствии с правилами курорта.
Во время пребывания по системе «безалкогольное все включено» гости могут насладиться горячими и холодными напитками в ресторанах
Al Liwan, **Turtle Beach** и **Infinity Pool**, в том числе водой, безалкогольными напитками, чаем и черным кофе.
Любые другие напитки | напитки, не включенные в стоимость проживания, являются платными.
Если гость пропускает прием пищи, возврат средств или замена не производится; она считается утраченным.
Еда навынос и доставка в номер в качестве замены ужина в номере не предусматривается.



AL MARJAN ISLAND

SOFT ALL INCLUSIVE

Package Information

Welcome to Pullman Resort Al Marjan Island!

Here are the details of your holiday package.
We hope you find them helpful for a great stay.

SOFT ALL INCLUSIVE

Breakfast, lunch, and dinner is served buffet style in **Al Liwan**, the main restaurant.

Monday to Friday

Breakfast 7:00 am - 10:30 am
Lunch 12:30 pm - 3:30 pm
Dinner 7:00 pm - 10:30 pm

Saturday to Sunday

Breakfast 7:00 am - 11:00 am
Lunch 12:30 pm - 4:00 pm
Dinner 7:00 pm - 11:00 pm

Non-alcoholic beverages are served in
Al Liwan | during meal times only, **Turtle Beach**, and the **Infinity Pool Bar**.

Beverage inclusions: soft drinks, black coffee, tea, and water.

Kindly be aware that the meal plan does not cover snacks and appetizers.

Our team is always delighted to offer you essential information
and ensure every effort is made to make your vacation truly memorable.

Terms and conditions:

The package for guests begins with dinner after check-in at 3:00 pm, following beach resort policy.

During the Soft All-Inclusive stay, guests can enjoy hot and cold drinks at Al Liwan, Turtle Beach, and Infinity Pool Deck, limited to water, soft drinks, tea, and black coffee only.

Any other types of drinks | beverages not explicitly included are chargeable.

If a guest skips a meal, no refund or replacement will be provided; it is considered forfeited.

Food take-away and delivery to rooms as a replacement by In-Room Dining (IRD) are not permitted.